

## **Deutsche Mannschaft siegt im Klassiker gegen das niederländische Team – der wahre Gewinner ist aber das SOS Kinderdorf Kleve**

### **DFNB – Auswahl Niederlande 11 : 1 (8 : 0)**

Im ersten Fußball-Länderspiel zwischen den Nationalmannschaften der Bürgermeister aus Deutschland und den Niederlanden im Fürstenbergstadion in Recke gab es vor 700 Zuschauern einen klaren 11:1 Erfolg für die Gastgeber. Die im Durchschnittsalter um einige Jahre reiferen Holländer hatten erhebliche Mühe dem hohen Tempo der Deutschen zu folgen.

Den ersten Treffer erzielte Dietmar Späth in der 4. Spielminute. Zwischen der 9. und 15. Minute erhöhten Johannes Ackermann (3) und Dieter Hahn auf 5:0. Danach ließen es die Deutschen ruhiger angehen und kamen erst kurz vor der Pause durch Michael Schlecht, Detlef Wellbrock und Peter Müller zu drei weiteren Treffern.

Im zweiten Abschnitt hatten die Gäste gegen die etwas zurückhaltender agierenden Gastgeber einige gute Kontermöglichkeiten. Eine davon nutzten sie nach einer Viertelstunde zum Ehrentreffer. Die DFNB- Auswahl vergab in dieser Phase viele gute Chancen bzw. scheiterte am guten Keeper der Holländer. In der Schlussphase konnten die Deutschlandfans dann noch drei Mal jubeln. Zunächst erhöhte Rolf Reinhard auf 9:1. Unter dem stürmischen Jubel seiner Anhänger konnte Lokalmatador Eckhard Kellermeier einen Foulstrafstoß sicher zum 10:1 verwandeln. Den Schlussspunkt unter einer keineswegs langweiligen Partie setzte Peter Müller mit einem Kopfballtreffer unmittelbar vor dem Abpfiff zum 11:1 Endstand.

Der wahre ist aber das SOS Kinderdorf Kleve, denn insgesamt kamen für das SOS Kinderdorf Spenden in Höhe von 4.200 Euro zusammen. Der Rheinische Sparkassenverband, der Westfälisch-Lippische Sparkassenverband und die Sparkasse Kleve steuerten 3.500 Euro bei und 700 Euro gab es noch vom Fußballverein Recke. Dazu gab es noch Bälle und ein Trikotsatz.